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www.natfak-festival.de

Protokoll der Mitgliederversammlung vom
01.02.2022

Beginn: 19:03

Ende: 20:11

Anwesende: Gesa Dargatz*, Yannik Börgener*, Gabriela Brüll*, Jonathan Braun-
schneider*, Max Stockmeier*, Alex Dyck*, Julian Koch*, Justin
Schmitz* (ab 20:08 Uhr, TOP Verschiedenes)

Sitzungsleitung: Yannik Börgener

Ort: Zoom

Protokoll: Alex Dyck

TOP 0: Konstituierung

• Begrüßung und Eröffnung der Versammlung:
Der Vorstand begrüßt alle Anwesenden.

• Bestimmung der Protokollführung:
Alex Dyck wird zum Protokollanten bestimmt.

• Feststellung der Beschlussfähigkeit:
Die Mitgliederversammlung ist nach §7 unserer Satzung unabhängig der anwesenden Mitglie-
der beschlussfähig.

• Genehmigung der Tagesordnung:
Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung. Die Tagesordnung wird einstimmig (7 Ja - 0
Nein - 0 Enthaltungen) angenommen.

• Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung:
Yannik stellt das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 29.01.2021 vor. Es gibt
keine Ergänzungen oder Einwände. Das Protokoll wird einstimmig (7 Ja - 0 Nein - 0 Enthal-
tungen) angenommen.

TOP 1: Bericht des Vorstands
Yannik präsentiert den Bericht der Vorstands (siehe Anhang). Zum Bericht gibt es einige Rückfra-
gen:

• Gab es beim Ball Rückzahlungsforderungen?
Gabi und Yannik beantworten die Frage: Es gab 8 - 10 Rückerstattungswünsche, welche er-
stattet wurden. Wir erstatten alle Stornierungen - ggf. auch aus Kulanz.
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• Ist der Winterball eine einmalige Aktion oder soll dieser nun auch jährlich stattfinden?
Yannik antwortet: Aktuell so kommuniziert, dass es sich beim Ball um eine einmalige Aktion
handelt. Da die Resonanz aber so positiv ausgefallen ist steht die Überlegung im Raum, dass
wir den Ball jedes Jahr ausrichten und als weiteres Standbein nutzen.

TOP 2: Entgegennahme des Kassenberichts
Gabi stellt den Kassenbericht vor (siehe Anhang). Zum Bericht gibt es einige Rückfragen:

• Wir haben bereits jetzt einen Gewinn erwirtschaftet, was passiert wenn wir die Überbrückungs-
hilfe auch noch für die zweite Jahreshälfte 2021 erhalten?
Gabi antwortet: Dann erhöht sich der Gewinn noch mehr.

• Wie hoch sind die Kosten für die Steuerberaterin ohne Überbrückungshilfe?
Gabi antwortet: Das lässt sich schwer sagen, aber wir werden nicht daran pleite gehen.

Julian stellt - auch in Vertretung für Malte Martienßen - den Kassenprüfungsbericht vor.
Es wird ein großes Lob für die Kassenführung ausgesprochen, die Kasse ist korrekt geführt worden.
Es gab eine Rückfrage bzgl. unserer Rechnungen für die Homepage. Diese ist auf Yanniks Server
umgezogen und dieser stellt dem NatFak-Festival den Webspace in Rechnungen. Insgesamt sind
die enthaltenen Leistungen bei gleichem Preis im Vergleich zum vorherigen Angebot bei IONOS
gestiegen.
Wir bedanken uns bei Julian und Malte für das Prüfen der Kasse.

TOP 3: Aussprache zu den Berichten und Entlastung des Vorstandes
Es gibt keine weiteren Anmerkungen. Alex beantragt die Entlastung des Vorstandes.

Der Vorstand wird einstimmig (7 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltung) entlastet.

TOP 4: Wahl der Vorsitzenden und des:der Kassenwarts:wartin
Yannik schlägt Gabriela Brüll als Kassenwartin vor. Yannik schlägt Justin Schmitz als zweiten Vor-
sitzenden vor. Gabriela schlägt Yannik als ersten Vorsitzenden vor. Alle nehmen die Nominierungen
an.

Alex beantragt die Wahl des Vorstands in Blockwahl. Der Antrag wird einstimmig (7 Ja - 0 Nein -
0 Enthaltungen) angenommen.

Die Mitgliederversammlung stimmt in geheimer Wahl über den neuen Vorstand ab. Die vorgeschla-
genen Kandidat:innen werden einstimmig (7 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen) gewählt.

TOP 5: Wahl der Kassenprüfer:innen
Julian Koch und Malte Martienßen würden die Kasse ein weiteres mal prüfen und melden sich
freiwillig. Die beiden werden einstimmig (7 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen) als Kassenprüfer gewählt.
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TOP 6: Antragsberatung
Dem Vorstand liegen keine Anträge vor. Der Vorstand stellt aber selbst drei Anträge (siehe An-
hang).

• Antrag 1 wird einstimmig (7 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen) angenommen.

• Antrag 2 wird diskutiert. Einzelne Kostenpunkte werden angepasst um einen größeren Spiel-
raum zu ermöglichen. Wichtig hierbei sei natürlich zu erwähnen, dass die Veranstaltung nur
Geld ausgeben darf, welches sie selbst wieder einspielen kann. Der Antrag wird einstimmig (7
Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen) angenommen.

• Antrag 3 wird einstimmig (7 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen) angenommen.

TOP 7: Verschiedenes, Ankündigungen und Abschluss der Versammlung
Yannik macht zwei Ankündigungen:

• Mitte Februar wird der Vorstand sich beraten, ob der Winterball in der geplanten Form statt-
finden kann.

• Der Vorstand wird in Anbetracht der aktuellen Corona-Situation beraten, in welcher Form
das Team Event stattfinden kann und wird sich kurzzeitig danach mit den Mitgliedern in
Verbindung setzen.

Yannik schließt die Sitzung.

Yannik Börgener Alex Dyck

Sitzungsleiter Protokollant
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